

Mitteilung

**für den Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschuss der Stadt Bielefeld
am 31.01.2018**

Sehr geehrte Damen und Herren,

aus gegebenem Anlass möchte ich Sie heute darüber informieren, dass die Flughafen Paderborn/Lippstadt GmbH beabsichtigt, den Service eines Vorabend Check-ins in Bielefeld wie auch in Kassel Ende Februar 2018 einzustellen.

Hintergrund ist, dass die meisten Fluggesellschaften mittlerweile die Möglichkeit des Online Check-ins geschaffen haben. Dieser Service wird wohl von den Fluggästen sehr gut angenommen, so dass die Nutzung des vom Flughafen Paderborn/Lippstadt angebotenen Vorabend Check-ins in Bielefeld und Kassel in den letzten Jahren kontinuierlich abgenommen hat.

Nach Information des Flughafens Paderborn /Lippstadt besteht jedoch auch weiterhin die Möglichkeit, dort vor Ort für einzelne Fluggesellschaften das Gepäck schon am Vorabend aufzugeben und eine Bordkarte zu erhalten.

Darüber hinaus bestehen Überlegungen, die Präsenz des Flughafens in den beiden Innenstädten über Werbeauftritte vor Ort auszubauen.